

## **KAJAK : Challenge Will Bollig in der Nordstad.**

Am Samstag 4. Oktober organisierte der Cercle Nautique Diekirch wiederum sein alljährliches Abfahrtsrennen « Challenge Will Bollig » im Kajak. Diesmal im Nordstad-Gedanken mit Starts in den Nachbargemeinden Erpeldange/Sûre und Ettelbruck mit Zielankunft in Diekirch auf der « Al Schwemm ». Gute Wasserstände in Alzette und Sauer erlaubten ein äusserst abwechslungsreiches Rennen und alle Qualitäten eines guten Abfahrts-Wettkämpfers mussten abgerufen werden. Trotz des eher bescheidenen Starterfeldes von 23 Teilnehmern aus Luxemburg und Frankreich, waren doch Luxemburgs international klassierte Wettkämpfer am Start : Yves Wehmer vom CKL mit der schnellsten Zeit von 17 :05 ,64 Minuten bei den Herren, Franz Laterza vom KCH fuhr die zweitschnellste Zeit mit 18 :26,08 Minuten bei den Masters D, sowie Slalomfahrer Gaël Etwiller vom CND bei den Herren mit 20 :51,70, der jedoch aufgrund eines langsameren Bootes doch einen entscheidenden Nachteil hatte.

Der organisierende C.N.D. stellte 9 Fahrer in 7 unterschiedlichen Altersklassen. Erfreulicherweise auch bei den weiblichen Schülern mit Elisabeth Ferring, den männlichen Schülern mit Lou Knoch und den Damen mit Joséphine Fourmeau. Hierdurch konnte nach mehr als 20 Jahren, der C.N.D. wieder ein Vereinsklassement gewinnen und sogar gleich den eigenen « Challenge Will Bollig », der nun ein Jahr lang im lokalen Bootshaus auf der « Al Schwemm » verweilen darf.

